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平素から北志津児童センター、学童保育所の運営にご理解、ご協力を頂き誠にありがと

うございます。また、アンケートのご協力を快くお引き受けいただき心より感謝いたしま

す。 

今回のアンケートでのご意見を踏まえて、これからの当児童センターのより良い運営

に向けて善処してまいりますので、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上

げます。 

 

１．Q： ・ぶらんこがほしい。 

A： 貴重なご意見ありがとうございます。ブランコは北志津児童センターにはあり

ませんが、今後もみんなが安全に遊べる遊具を設置できるようにして参ります。 

 

２．Q：おそうじをしていない。電球のかさ、あみど、棚やピアノの上がほこりだらけ 

A：貴重なご意見ありがとうございます。この度は不安な思いをさせてしまい申し訳

ありま 

せん。北志津児童センター内の清掃に関しては、職員のみでなく、清掃業者の方 

にもご協力いただいております。日々、清潔な施設で利用者の皆様が利用出来る 

よう、今回のご意見を共有させていただきながら、改善してまいります。 

 

 

 

 

３．Q：（情報発信が充分にされているかの問いに対して） 

    ・新着図書情報のみ。広報にもあまり掲載がない。 

・このようなコミュニティがあることは、たまたま本返却する時に知りました。 

孤独感が生まれる育児の情報は、市民に触れられる機会がもっとあったらよ 

いと思います。 

  A：貴重なご意見ありがとうございます。情報発信についてはおたよりやホームペー 

    ジ、広報を活用しながら発信させていただいております。 

    現状としましてはコロナウイルス感染症感染拡大防止という観点から制限をか 

    けた運営が続いており、人数制限もあることから、広報には依頼を控えている 

    現状がございます。今後、制限が緩和されてきた際には、より幅広く皆様に利用 

   していただけるよう、情報発信を積極的に行うようにしてまいります。 



 

４．Q：できれば佐倉市の LINEとかでイベント（工作とかの）お知らせあるといいな…。 

A：貴重なご意見ありがとうございます。現在はおたよりやホームページでの発信を 

  主にしておりますが、今後佐倉市の LINE でもイベントのお知らせ等掲載できる 

  ようであれば、コロナウイルス感染症感染状況も充分に注意しながら、積極的に 

発信させていただきます。 

 

６．Q：（児童センターや図書室で「こんなことをやってほしい」ということはあります 

    かという問いに対して） 

    ・友達づくりの時間が欲しい。 他 1件 

    ・みんなで遊べたらいい。 

    ・おもちゃボランティアの方に来て欲しい。 

    ・イベントがたくさんあると嬉しい 

    ・100円喫茶をやってほしい ・・・・・・・他  

  A：貴重なご意見ありがとうございます。現在、コロナウイルス感染症感染拡大防止 

    の為、行事に関しては大幅な人数制限をしながら進めているところです。 

    今後につきましても、コロナウイルス感染症感染状況を踏まえながら徐々に今 

    まで通りの北志津児童センターの運営に戻していけたらと考えております。 

    その際には、今回いただいた皆様からの意見を踏まえて行事の設定をさせてい 

    ただきます。 

 

７．Q：図書室の拡充、拡大をおねがいします。他１件 

  A：図書室をご利用の方には、ご不便をお掛けいたしまして大変申し訳ございませ 

ん。地域の学童利用児童の増加により、従前の学童保育所のみで対応する事が困 

難になり、子供たちの安全を守る為と待機児童の解消の為やむを得ず、北志津児 

童センターの学童室と図書室の配置替えを行いました。 

図書室のスペースは狭くなっておりますが、どの利用者の方にも気持ちよく図書 

室を利用していただけるように、日々努力してまいりますので、ご理解・ご協力 

の程よろしくお願いいたします。 

 

８．Q：金曜日以外もあかちゃんのおもちゃをもう少し出していただけるとうれしいで 

す。 

   A：貴重なご意見ありがとうございます。現在すくすくタイム時にあかちゃんのお 

      もちゃを出させていただいております。お声がけいただけたら、お貸しする事 

     が可能ですので、遊戯室の先生までお声がけくださいますよう、よろしくお願 

いいたします。 


